

Las pautas para afrontar en el ámbito familiar el deterioro cognitivo y la demencia fue objeto de una conferencia en la Semana Municipal de la Salud

Fecha de publicación: 21/04/20160:00

Descripción:



Dentro de la programación de la VII Semana Municipal de la Salud, que se celebra hasta el 22 de abril, ayer por la tarde tuvo lugar en el salón de actos del Centro Cultural Villa de Móstoles la conferencia "Deterioro Cognitivo y Demencias: síntomas y manejo del paciente por parte del familiar", organizada por la Asociación de Familiares de Enfermos de Alzheimer Madrid Suroeste, en colaboración con el Centro de Detección del Deterioro Cognitivo de la Comunidad de Madrid.

Con la asistencia de la concejala de Bienestar Social, Sanidad e Igualdad, Ana María Rodrigo, en la conferencia se trataron diferentes aspectos como los síntomas de la pérdida de la memoria, los síntomas del deterioro cognitivo leve, la demencia y su detección, así como diferentes pautas orientativas para afrontar su presencia en el ámbito familiar.

Entre los problemas de salud que afectan más a la población anciana, los trastornos cognitivos de la conducta y la demencia constituyen un problema de salud importante por su magnitud y gravedad, además de por su impacto en la calidad de vida de las personas y de sus familias y cuidadores. Dado el progresivo envejecimiento de la población se prevé que estos problemas aumenten, así como la necesidad de que se incrementen los recursos que se destinados a contrarrestarlos.